

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 9 décembre 1913

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé, et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—Du "Centre Espanol de Montréal" demandant d'être constitué en corporation.

2.—De M. Antoine Pigeon, pour construire une écurie. Renvoyées au Bureau des Commissaires.

3.—Des autorités municipales de Maisonneuve au sujet de l'annexion projetée de certain territoire à cette Cité. Renvoyée à la délégation à Québec.

4.—Du Président du Monument Champlain, Ottawa, remerciant le Conseil de sa souscription.

5.—Du Premier Ministre du Canada accusant réception de la résolution du Conseil en date du 1er du courant, "re" coût de la vie.

Déposées aux archives.

RAPPORTS.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,400 pour la pose de conduites d'eau dans la Ville St-Pierre.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$9,200 pour niveler la rue Dézéry.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$675 pour honoraires des Régistrateurs.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$3,500 pour réparer et nettoyer les égouts.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$9,000 pour garnitures électriques, etc., pour l'annexe de l'Hôtel de Ville.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$5,500 pour la pose d'un égout dans la rue Mentana.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une police acquittée de \$1,000 à M. Damien Bouchard.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un crédit de \$10,000 et de l'appliquer à l'enlèvement de la neige (Service Spécial).

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$759 pour l'exécution de certains travaux dans l'annexe de l'Hôtel de Ville.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter 100 avertisseurs d'incendie "Gamewell".

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le "Syrian Canadian Club".

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation l'Union Nationale des Ingénieurs Stationnaires de la Province de Québec.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de planter des poteaux dans certaines rues.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de planter des poteaux.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held on the 9th December, 1913

His Worship the Mayor, L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Judge, Houlé and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Godfrey, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Centre Espagnol de Montréal, to be incorporated.

2.—From Mr. Antoine Pigeon, to erect a stable. Referred to the Board of Commissioners.

3.—From Municipal Authorities of Maisonneuve anent proposed annexation of certain territory to that City. Referred to the delegation to Quebec.

4.—From President Champlain Monument, Ottawa, thanking Council for grant.

5.—From Prime Minister of Canada acknowledging receipt of resolution of Council of the 1st instant "re" cost of living.

Filed of record.

REPORTS.

6.—From Board of Commissioners, to vote \$1,400 to lay water pipes in Ville St. Pierre.

7.—From Board of Commissioners, to vote \$9,200 to level Dézéry street.

8.—From Board of Commissioners, to vote \$675 for Registrars' fees.

9.—From Board of Commissioners, to vote \$3,500 to repair and clean sewers.

10.—From Board of Commissioners, to vote \$9,000 for electric fixtures, etc., City Hall annex.

11.—From Board of Commissioners, to vote \$5,500 for a sewer in Mentana street.

12.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy of \$1,000 to Mr. Damien Bouchard.

13.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$10,000 and apply the same to Snow Special.

14.—From Board of Commissioners, to vote \$759 for certain works, City Hall annex.

15.—From Board of Commissioners, to purchase 100 Gamewell fire alarm boxes.

16.—From Board of Commissioners, to incorporate the Syrian Canadian Club.

17.—From Board of Commissioners, to incorporate the "Union Nationale des Ingénieurs Stationnaires de la Province de Québec".

18.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in certain streets.

19.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles.